

Nous avons reçu de nombreux soutiens à la suite du décès de

Jean-Claude Bron

Nous avons été touchés par toutes ces marques d'affection et de sympathie et nous tenons à vous en remercier chaleureusement. Nous vous sommes profondément reconnaissants de nous avoir aidés à supporter ces moments difficiles et à adoucir notre tristesse.

Les tableaux et les images de souvenirs de Jean-Claude nous accompagnent et de nouvelles couleurs s'y rajoutent à travers nos pensées.

Nous remercions du fond du coeur toutes les personnes qui, par leur présence, l'envoi de fleurs, l'envoi de cartes, de messages ou simplement par leurs pensées se sont associées à notre peine.

Nous tenons également à remercier le pasteur Andreas Fuog pour ses paroles apaisantes et les urgences des HUG ainsi que le Dr Johanna Sommer pour leur soins et leur sensibilité.



Adresse de la famille: Ruth Frutiger, c/o Jean-Claude Bron
2, ch. de la Charrue, 1218 Grand-Saconnex